



► MASA TENANG PEMILU

Masih Banyak APK Terpasang

UMBULHARJO—Alat peraga kampanye (APK) terlihat masih banyak terpasang pada masa tenang Pemilu 2024 yang dimulai Minggu (11/2). Satpol PP Kota Jogja bersama KPU, Bawaslu dan Polresta Jogja pun mencopoti ribuan APK ini.

Berdasarkan pantauan Harian Jogja, pada Minggu siang, APK masih banyak terpasang di jalan-jalan protokol di kota, seperti di sekitar Stadion Kridosono, Jalan Mataram, Jalan Suryowijayan, Jalan HOS Cokroaminoto dan sejumlah titik lainnya.

Ketua KPU Kota Jogja, Noor Harsya Aryo Samudro menjelaskan sebelum memasuki masa tenang, KPU telah meminta semua peserta pemilu melepas secara mandiri APK masing-masing. "Surat sudah kami kirimkan beberapa hari yang lalu," ujarnya.

Meski demikian, banyak peserta pemilu yang belum melepas APK hingga memasuki masa tenang. Maka KPU Kota Jogja bersama Bawaslu Kota Jogja, Satpol PP Kota Jogja, dan Polresta Jogja melepaskan ribuan APK yang masih terpasang mulai Minggu (11/2) dini hari.



Harian Jogja/Lugas Subarkah

Sejumlah alat peraga kampanye belum juga dicopot di Jalan Kadi-
 paten Kidul, Minggu (11/2).

"Sejak pukul 00.01 WIB oleh Satpol PP Kota Jogja didampingi KPU dan Bawaslu Kota Jogja. Dini hari sudah dimulai Penertiban APK di Kota Jogja di sekitaran Muja Muju, Semaki dan Gendeng Demangan. Diikuti BKO Kemantren Gondokusuman dan Gondomanan," ungkapnya.

Penertiban APK kemudian dilanjutkan di wilayah lainnya di 12 kemantren. Diharapkan pada hari pemungutan suara Kota Jogja sudah bersih dari APK. "Tiap

hari akan dibersihkan Satpol PP dengan didampingi Bawaslu dan KPU, jajarannya di Kemantren," kata dia.

Kepala Satpol PP Kota Jogja, Octo Noor Arafat menargetkan penertiban APK bisa selesai sebelum Rabu (14/2). "Targetnya semua APK dan bendera bersih sebelum 14 Februari. Harapan kami sebenarnya para peserta pemilu melepas sendiri APK yang telah mereka pasang," kata dia.

(Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005